
连日来，河公园、河宾馆、原地直诊所对面的人行道总是被一些车
主“霸占”，几百米长的路上就停了十几辆车，把本来就不宽的人行道“霸
占”得严严实实。行人一边抱怨，一边无奈绕行。更令人担忧的是，盲道压在
车下，盲人如何出行？

下图：如此停车，行人改走车道。

左图：

N

辆车一字排在人行道上。 本报记者黄颖摄

□

本报记者孙浩然张继疆

信阳得佳修车拆零件一事后续报道

7

月
31

日，本报民生新闻版以
《修一次奥迪车却少了一个零件》

为题报道了信阳得佳修车拆零件
一事后，连日来，该事件又有了最
新进展。

奥迪客服：绿色通道，专事专
办；信阳得佳，毫无信息

7

月
31

日下午，记者接到自称
是奥迪总部的客服电话（

010-

65698287

），客服人员向记者简单
地了解该事件后， 表示会为杨先
生专门开辟一条解决此事件的绿
色通道， 并告知记者信阳得佳并
不是专业的

4S

店， 在奥迪总部的
全国奥迪

4S

店分部信息中查找不
到信阳得佳的任何信息。 奥迪总
部的信息只有河南得佳， 至于信
阳得佳为何会存在， 是以一个怎
样的身份出现在信阳市场上，总
部会进一步调查并做出处理。

车主杨先生：要求换车，并对
信阳得佳不再信任

8

月
1

日上午，记者与杨先生
一同前往信阳得佳，该公司综合
部经理邬刚表示，由于该公司总
经理在外出差，全权委托他处理
此事。邬刚就该公司员工“工作失
误”一事向杨先生道歉，并表示该
公司领导不知情，但记者就“为何
拆下来的传感器零件能够作为全
新配件装到其他车辆上，再次进
入流通领域？ 如果该公司库房确
实缺货，那么原本账面上没有的
东西，为何会凭空出现？该公司领
导怎么可能毫不知情？” 提出疑
问，邬刚并未正面回答，只是希望
尽早就杨先生的车修理一事达成
和解。

杨先生在拿到由河南豫海汽
车销售服务有限公司进行

ELAS

系统检测出具的检测报告后，看
到除“传感器异常”之外，又有“防
盗螺丝缺失”一项之后，非常气
愤。他表示，出事之后，其家人对
该车已经产生心理阴影， 并对信
阳得佳产生不信任， 因此需要更
换一台新车。就此，邬刚表示将尽
快根据杨先生的诉求， 做出相应
的解决和赔偿方案，力争在

8

月
5

日前就此事达成一致。

多次协商：得佳提供两个方案
供选择，车主提出新方案

8

月
4

日上午，邬刚致电记者，

希望能够帮忙做做杨先生的思想
工作，尽早解决此事，并提出了两
个解决方案供杨先生选择：一、如
杨先生坚持换新车，在杨先生的
旧车由第三方评估机构评估作价
后，杨先生需补交换新车的差价；

二、如果杨先生继续使用旧车，该
公司可提供以下优惠：即发动机
延保两年，送两次车辆常规保养，

以及整车里外清洗。

经记者反馈， 杨先生表示不
接受该公司“旧车折旧，杨先生补
齐购新车差价” 的方案，“原本我
只是修一个车门， 结果信阳得佳
打开了车的引擎盖， 拆走我一个
零件， 说不定那个防盗螺丝也是
被一起拆走的。 原本我只需出一
个修车的钱， 结果由于他们的工
作错误， 原本不用换新车的我还
得为他们的错误买单， 这是谁也
无法接受的。”

8

月
5

日上午， 记者与杨先生
再次来到信阳得佳进行协商。在
记者的协调下， 杨先生在信阳得
佳提出的方案基础上有所让步，

尽管仍表示旧车坚决不会再用，

但可在信阳得佳店内重新挑选一
款车（车价超过旧车原车车价）如
奥迪

Q5

，并补上该车与旧车同款
车型新车之间的差价。 邬刚表示
会向总经理汇报， 在

8

月
7

日之前
给予答复。

法律人士：此事已构成违法
行为

记者就此事采访了河区五
里墩司法所所长刘国华。 刘国华
表示， 信阳得佳的这种行为违反
了《消费者权益保护法》中“消费
者在购买、使用商品和接受服务
时享有人身、财产安全不受损害
的权利。消费者有权要求经营者
提供的商品和服务， 符合保障人
身、财产安全的要求”的规定。按
照《消费者权益保护法》，相关国
家机关应依法惩处经营者在提供
商品和服务过程中， 侵犯消费者
合法权益的违法犯罪行为。“杨先
生可依法对信阳得佳提出法律诉
讼。”刘国华对记者说。

岁 月 留 香

（上接
01

版）他们甚至两代人都在为报纸的成
长而默默奉献，正如《信阳日报》组版人员彭慧
在征文中谈道：“母亲留恋铅排，我更喜爱激光
照排。在这个工作岗位上，倾注了我们母女

30

年的心血，《信阳日报》也成就了我们两代人的
梦想。从铅字到激光，母亲和我见证了《信阳日
报》的成长。夏雨洪荒、冬雪苍茫，

30

年的坎坷
辉煌在我的心中留下烙印， 这不仅是我的工
作，更是必须坚守的血脉相承的事业。”

“前辈们的言传身教不仅让我学会了如
何写稿、编稿，还让我感受到他们的敬业精

神……经过
30

年的风雨历程，报社发展壮大
了，可是前辈们的身躯却变得佝偻，步履逐
渐蹒跚， 甚至有些前辈已经永远离开报社。

不过前辈们那不再挺拔的身影在我心中依
然是高山仰止，是我辈追赶的目标。”编辑卢
小龙发出如此感慨。

从
65

年前的第一张党报诞生， 到今天
“一体两翼”的发展格局，其中融入了多少报

人的心血，又有多少人在办报的艰辛中享受
着成长的快乐。

筑梦未来
与《信阳日报》的情缘，代表着其过去的

坎坷辉煌；展望未来，许多读者对《信阳日
报》寄予了厚望。

被称为《信阳日报》的“编外”员工，常常
为报纸纠错的河北读者何振虎说： “

5

年，

1440

天的报纸，伴我走过了充实时光。在未
来的岁月里，我愿继续和她一起同行，为了
我们共同的梦想而努力！”

“站在新的历史起点， 遥望人生更高的
目标，期冀更多的追求，我真心希望在《信阳
日报》的相伴与指引下，生命不息、笔耕不
辍，书写更加美丽的人生。”读者黄伟这样憧
憬着美好的未来。

读者的梦想与《信阳日报》的梦想相互
融合，共同放飞。风正，帆起，让我们共同远
行，驶向充满希望的明天！

徐向前：威信不是吹起来的

（上接
01

版）就是能带着部队打仗。 我在黄
埔军校，学了些军事知识，在海陆丰作战，积
累了一些游击战的经验，有用处。 带着大家
打游击，不断取得胜利，没吃过大亏。 另一
条，脚踏实地，埋头苦干，不指手划脚，评头
品足……威信就是这样建立起来，而不是吹
起来的。 ”

徐向前来到鄂豫边不久，就领导鄂豫边
军民先后粉碎了敌人的罗李、鄂豫、徐夏三
次“会剿”，取得了巨大胜利，红三十一师由
300

多人发展到
700

多人， 鄂豫边根据地得
到进一步发展和巩固。

1929

年
11

月
20

日至
12

月
2

日， 中共
鄂豫边第一次代表大会在光山县南部胡子
石召开。

12

月
27

日至
29

日，鄂豫边第一次
工农兵代表大会在光山县南部细吴家召开。

徐向前被选为特委委员和革委会军委主席。

在中共鄂豫边第一次代表大会期间，徐向前、

戴克敏、曹学楷共同起草了《军事问题决议
案》。 决议案认真总结了鄂豫皖根据地初创
时期红军的游击战术，其中总结出七条游击
战术原则：集中作战，分散游击；红军作战尽
量号召群众参加； 敌情不明不与其作战；敌
进我退，敌退我进；对敌采取跑圈的形式；对
远距离的敌人，先动员群众扰乱敌人，次采
取突击的方式； 敌人如有坚固防御工事，不
与其作战。 正如徐向前所说：“这些东西，既
不是天上掉下来的，也不是人们头脑里固有

的。 它是部队和群众实际斗争经验的提炼、

概括和总结。 ”

1930

年
4

月， 红一军在新集箭厂河成
立，许继慎任军长，曹大骏任政委，徐向前任
副军长兼一师师长。 红一军成立不久，徐向
前率领红一师西出平汉路，连战皆捷，威震
敌胆。 花园镇大捷后，徐向前到三团三连了
解情况，吃饭的时候，连长朱寻子特意弄了
几个菜，有一个烧鸡块，一个炒鸡蛋，一个白
菜，一个咸菜，还弄了一瓶酒。徐向前入席一
看，便问：“为什么做这么多菜？ ”连长笑着回
答：“庆祝花园镇战斗胜利！ ”徐向前很不高
兴地说：“这是什么规矩，庆祝胜利就搞肉搞
酒？ 战士们的伙食费不多，我们要和战士打
成一片！ ”徐向前只夹了点白菜和咸菜就饭，

烧鸡块和炒鸡蛋叫几个警卫员吃了。

1931

年
1

月， 红一军与红十五军在麻
城福田河合编为红四军，旷继勋任军长，余
笃三任政委，徐向前任参谋长。 不久，徐向
前改任红四军军长。

1931

年
5

月，蒋介石
集中大量兵力对中央革命根据地发动大规
模的第三次“围剿”，而对鄂豫皖革命根据
地则暂取守势。

7

月中旬，红四军第十、十
一、十二师的

5

个团在徐向前、曾中生等率
领下由商城出发， 冒着酷暑行军， 直取英

山，全歼守敌
1800

余人。接着，红四军连克
蕲水、罗田、广济

3

城，取得歼敌
7

个多团
的重大胜利。红四军的南下作战，牵制了敌
人原拟派往江西的部分兵力， 减轻了中央
根据地的压力， 有效地配合了中央苏区的
反“围剿”斗争。

1931

年
9

月，张国焘在鄂豫皖苏区展开
了“肃反”运动，乱捕乱杀，而徐向前冒着生
命危险保护了一大批革命干部。在苏家埠战
役期间，时任班长的陈锡联被扣上“吃喝委
员会”的帽子抓了起来。 徐向前听说这件事
后，发了火，说：“几个小孩子，家里穷，跑出
来参加革命。肚子饿了，在一起吃点东西嘛，

什么‘吃喝委员会’

!

抓了的，放掉
!

没有抓的，

不许抓
!

”还有一次，徐向前、陈昌浩正在河
滩上散步，听见有人喊“共产党万岁”，就赶
过来。走到近前，看见被绑着的是周希汉，两
人都有些吃惊。 徐向前问周希汉：“怎么回
事

?

”周希汉的脖子还在梗着，气哼哼地说：

“张主席说我安排的房子孤零零的， 易受敌
机轰炸，是有意谋害他。 ”徐向前同陈昌浩对
视了一眼，徐向前喝道：“放了他！ ”这样，周
希汉才捡回一条命。但徐向前却未能保住自
己的妻子程训宣。 程训宣

,

湖北省红安县人，

出身于一个贫苦农民家庭。 兄弟姊妹
5

人，

均相继参加革命。 曾任乡苏维埃政府委员。

1929

年年底与徐向前结婚。

1931

年，程训宣
被以“改组派”的名义关押，双手被捆绑吊于
梁上，并遭毒打。

1933

年秋，在王锡九村附近
的黑洼被杀害。 徐向前直到

1937

年在延安
才得知程训宣被杀害。

1931

年
11

月， 红四方面军在红安县七
里坪成立，下辖红四军、红二十五军，徐向前
任总指挥，陈昌浩任总政委，全军近

3

万人。

红四方面军成立后，先后发起黄安、商潢、苏
家埠、潢光战役，取得了第三次反“围剿”斗
争的胜利。黄安、商潢、苏家埠战役均采用围
点打援的战术，有效地挫败了敌人。 特别是
苏家埠战役，紧紧围住苏家埠、韩摆渡的敌
人，选择有利地形伏击援敌，历时

48

天，歼
敌

3

万余人，生擒总指挥厉式鼎，取得了红
四方面军战斗史上空前大捷。 徐向前说，我
们采用的主要战术是围点打援，证明符合实
际情况，达到了大量歼敌的目的。

从
1929

年
6

月到
1932

年
10

月，徐向
前挥师征战大别山

3

年多， 将大别山
300

多名红军发展壮大为拥有
4.5

万人的铁血
雄师红四方面军。红四方面军忠勇善战，以
敢打恶仗、硬仗而著称，具有“狠、硬、快、

猛、活”的顽强战斗作风，这与徐向前等老
一辈无产阶级革命家、 军事家的培育是分
不开的。

（整理人：孙伟）

信阳市红十字会救灾募捐

呼吁书

8

月
3

日
16

时
30

分，云南省
昭通市鲁甸县发生

6.5

级地震，

截至
4

日
14

时，地震造成昭通市
鲁甸县、巧家县、昭阳区和曲靖
市会泽县

108.84

万人受灾、

398

人死亡，中国红十字会总会已
启动灾害应急一级响应。

灾情发生后，信阳市红十
字会紧急召开会议，研究部署
抗震救灾工作，成立抗震救灾
领导小组，设立

24

小时值班电
话， 在市红十字会网站上公布
捐赠方式，接收社会各界捐赠；

要求全市红十字会系统进入抗
震募捐救灾工作紧急状态，规
范有序地接收社会捐赠， 做好
支援抗震救灾工作。

信阳市红十字会通过新闻
媒体向社会发布募捐救灾呼
吁，号召全社会积极行动起来，

发扬“一方有难，八方支援”的
中华民族传统美德， 积极捐款
捐物，弘扬人道主义精神，为灾
区群众奉献爱心；同时，信阳市
红十字会的救灾工作将全程接
受社会各界监督。

有关红十字系统参与救灾情

况，请登陆信阳市红十字会网
站：

http://www.xinyangredcross.org

查
询。

一、通过银行捐款
户名：信阳市红十字会
账号：

261104060437

开户银行：中国银行信阳
文化中心支行

二、通过邮局捐款
收款人：信阳市红十字会
地址：河南省信阳市羊山

新区市行政中心
3

号楼
3421

室
邮政编码：

464000

三、现场捐款
地址：河南省信阳市羊山

新区市行政中心
3

号楼
3421

室
四、捐赠热线和查询电话
捐赠热线：

0376-6365216

（捐款）、

6365981

（捐物）

传真：

6560127

通过银行、邮局和网上捐款
时请注明捐款人姓名、通信地
址、捐款意向（昭通地震捐款）等
信息，以便邮寄捐赠收据并向社
会公示；呼吁时间暂定为

1

个月
（即

8

月
5

日至
9

月
4

日），根据灾情
发展，将适时调整呼吁期。

整

修

水

库

保

丰

收

“这么坚固的库埂， 就是百年一遇的大
水来了，咱们也不用再害怕了！”昨日，在商
城县上石桥镇杨寨村王门楼水库，该村村支
书杨兴奎指着新修成的库埂，兴奋地说。

水泥混凝土浇灌的护坡、崭新的主闸
门、坚固敦厚的新库埂，在盛夏骄阳的照
射下显得格外醒目。“镇里帮助整修的这
新库埂，今年可真帮了咱们大忙了。从栽
秧到现在，咱们已经用了满满三库水！”杨
兴奎说。

据杨兴奎介绍， 这王门楼水库是
1961

年修建的，属于国家二类小型水库。由于年
久失修，库埂上出现了许多洞，根本蓄不住
水。汛期时也只能蓄半库水，不敢关闸门，

怕水多了把库埂给冲毁了。 随着漏水点越
来越多，几年前主闸门倒塌了，库埂也更空
虚了， 下游

3

个居民组的
800

亩庄稼基本是
靠天收了。

“在教育实践活动中，镇里领导来走访，了解到这些情
况后，很快就派来施工队对库埂进行了整修、加固，如今库
容能达

12

万立方米，这真是为咱们办了件大好事、大实事儿
啊！”望着水库下游长势旺盛的水稻，杨兴奎难掩喜悦，“这
800

亩水稻丰收已成定局，今年肯定是个大丰收年！”

综合要闻

02

2014

年
8

月
6

日（甲午年七月十一） 星期三
责编：庭军审读：保仓组版：孟缘
电话：

6202520

邮箱：

xyrbszbs@163.com

□

本报记者曾令菊
综合协调 严控严整 务求实效

淮滨着力破解网吧管理难题

本报讯（记者韩浩）“淮滨城
乡网吧很难发现未成年人上网，都
进行了实名制登记，并落实了每天

0

时至
8

时停止营业的规定。”昨日，淮
滨县一人大代表告诉记者。

长期以来， 网吧违规经营问题
一直是广大百姓关注的热点。 如何
突破网吧治理“瓶项”，破解网吧管
理难题，淮滨县进行了多方探讨，尤
其是结合党的群众路线教育实践活
动的深入开展，从

4

月份开始，实行
部门联动，综合协调，严控严整，务
求实效，开展为期

9

个月的网吧集中
整治行动。

排查摸底，澄清情况。该县由县
文广新局牵头， 县文化市场综合执
法大队具体实施， 协调县公安、工
商、 消防和网吧信号接入服务单位

开展拉网式排查， 澄清了全县网吧
信号接入基本情况和“黑网吧”名
单，确保执行零点卡线及时准确。对
排查掌握的“黑网吧”名单及时提交
工商、公安部门予以依法取缔。

强化措施，综合控管。为从源头
上解决网吧超时经营问题， 从

5

月
1

日起， 该县网吧信号接入单位全面
落实网吧零点卡线措施， 每日零时
至
8

时， 切断全县所有网吧信号，并
对查处的因违法违规经营而停业整
顿的网吧和无证经营的“黑网吧”及
时切断网吧信号接入。 县公安机关
升级改造了网吧上网身份证识别系
统， 严格落实上网消费者有效证件
实名登记制度， 凡未满

18

周岁的未
成年人即使进入网吧也无法上网。

同时， 县文化广电部门加大日常巡

查力度， 县公安部门对全县范围内
的每个网吧确定一名责任民警，确
保监管到位。

宣传教育，强化监督。该县坚持
依法查处与宣传教育相结合，县移
动公司与教育部门密切配合，全县
70

余所学校利用“校讯通”短信平
台，向学生家长发布“远离网吧，健
康成长” 信息。 县教体局广泛开展
“珍惜年华，远离网吧”教育活动，全
县所有学校发出了《致学生家长的公
开信》，强化学校、家庭的教育监护
责任。

据悉，截至目前，该县共出动人
员

200

人次，查网吧
70

余家次，发放
宣传资料

1000

余份， 取缔黑网吧
2

家， 切断行业整改的网吧信号
4

家，

群众满意度得到有效提升。
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省地矿三院积极开展创卫工作

本报讯（吴明凤）自信阳市开展创
建国家卫生城市活动以来，省地矿三院
积极响应，以主人翁的姿态把创卫措施
具体落实到行动上来。

加强领导，落实责任。该院成立了
创卫工作领导小组，明确分工，制定了
各项规章制度和措施，与市创卫办签订
了创建卫生城市目标责任书，将创卫工
作重点任务分解落实到各单位。

加大宣传力度，增强职工卫生健康
意识。 该院在全院发起创卫活动倡议

书，组织各科室各楼栋人人参与、保持
清洁的环境， 增强全民参与的意识；在
两基地宣传栏制作宣传期刊，在醒目位
置制作大幅卫生健康知识海报，并通过
网络、电视屏幕等手段进行大力宣传。

责任到位，全民动员，齐抓共管。该院
建立了分工负责机制，成立了创卫工作领
导小组、爱国卫生委员会、职工健康教育
工作领导小组、病媒生物防治工作领导小
组、控烟工作领导小组；对小广告、家属楼
道乱堆乱放的杂物、西关基地车辆停放等

进行定期检查，做到了脏物及时清除，

生活垃圾日产日清，无卫生死角。

积极行动，成效显著。该院一是组
织开展除“四害”活动。重点抓好环境清
理，消灭病媒生物的滋生源。二是组织
开展了健康教育宣传活动。举办老年职
工健康知识讲座，增强老年职工应对老
年疾病的能力，举办女职工健康知识讲
座，普及女职工健康知识；在西关基地
设立固定的健康教育宣传栏，并根据季
节时令变化，针对常见病、多发病的防治
知识进行宣传普及，提高干部职工的自
我保健意识。三是针对标准要求，做好资
料整理。 根据创建国家卫生城市标准要
求和创建工作进程，全面开展了分层、分
类、分期的相关资料收集整理工作。

张明春在信阳工业城调研时强调

搞好服务 提高标准化生产水平

本报讯（记者黄铎）

8

月
5

日，

市政府副市长张明春在市发改
委、市工信局、市质监局、工商银
行信阳分行、市供电公司、中国联
通信阳分公司等单位负责同志的
陪同下， 来到信阳工业城进行调
研，对电动车行业、生态板业，特
别是手机产业生产及项目建设情
况进行调研。

张明春一行先后到信阳工
业城皇马电动车有限公司、万华
生态板业（信阳）有限公司、泛蓝
科技有限公司、博仕达（信阳）手
机产业园等地，实地察看了电
动车、电子产品生产车间和项目

建设工地，详细了解企业的生产
情况。

在随后召开的座谈会上，博
仕达（信阳）手机产业园负责同志
汇报了企业生产情况。 张明春听
取汇报后希望博仕达（信阳）手机
产业园加快有关工程项目建设，

尽快投入生产。他强调，各职能部
门要搞好服务， 提高标准化生产
水平，建立质量安全员制度，提高
产品质量。 市质监局要为企业建
立地方标准；企业在生产的同时，

一定要注重安全生产； 工商银行
信阳分行要主动上门服务， 支持
企业经济发展。

车停人行道路人得绕行

有感而发

□

杨文奎

正
能
量
在
人
民
群
众
中
凝
聚

“孩子挺住，叔叔来救你了”、

“我是昭通人， 谢谢你们来救灾。

我家在市区，你们有没有车接？我
可以叫我老公开车接你们”、“与
救灾无关车辆不要驶往鲁甸，请
亲们帮忙扩散提醒”……

短短数天，新疆暴恐事件，昆
山爆炸事故， 云南鲁甸地震……

中国大地上经历了很多。 无论事
件缘于人祸还是天灾，“伤亡多少
多少人”的字眼，总是会深深刺痛
我们的内心。

但是，灾祸虽无情，人间有真
爱， 我们同样也无时无刻不在被
群众的力量与善良感动着震撼
着： 和田暴恐事件中，

3

万余名群
众排成人墙和公安民警合力围捕
暴徒……昆山爆炸事故中， 红十
字会热线几乎被打爆， 市民在献
血点排成长龙……云南鲁甸地震
发生后， 来自社会各界的救援力
量争分夺秒进入重灾区，“女医生
一下飞机就要奔医院”、“全国人民
支持灾区救援”、“鲁甸挺住”……

感人的声音在不断刷新。目前，紧
张的搜救仍在继续， 感人的故事
仍在继续……

共除暴恐、 共筑安宁，“一方有难， 八方支
援”。对于天灾人祸，我们深感悲痛，但是我们更
被这些来自人民群众中的真善美所感动着、砥砺
着。现在，不仅昆山自己在承受，不仅鲁甸自己在
战斗， 还有许许多多可爱的人在为他们牵挂、祈
福、支援，还有许许多多感动的瞬间在被历史记
录。

人间自有真情在！传递正能量，共暖中国心；

拧成一股绳， 共筑中国梦。 毛泽东同志曾经说
过：“群众是真正的英雄。”是的，伟力在人民群众
中间，正能量在人民群众中凝聚！当这股真情真正
被激发出来，当大家的正能量都能迸发出来，我们
就一定会汇聚
抗击灾祸的磅
礴力量！


